
VERBALE TAVOLO TECNICO PER LA SCUOLA  INCONTRO DEL 24 MARZO 2022 ore 11.00 - TEATRO COMUNALE 

ODEON 

 

Componenti tavolo tecnico 

 

Egr. Assessore alla Pubblica Istruzione  X 

Avv. Lucio Facchinetti 
 

Egr. Dirigente Scolastico Istituto Comprensivo “Polo Ovest” 

X 
 

Egr. Dirigente Scolastico Istituto Comprensivo “Polo Est” 

X 
 

Egr. Dirigente Scolastico Istituto Superiore “Primo Levi” 

X 

  

Egr. Direttrice Agenzia Formativa Don Angelo Tedoldi 

X 
 

Egr. Rappresentante Scuole Paritarie 

X 

 
 

Egr. Presidente Consiglio di Istituto “Polo Ovest” 

Zavaglio Roberto X 

 
 

Egr. Presidente Consiglio di Istituto “Polo Est” 

Larocca Marco X 

 
 

Egr. Presidente Consiglio Istituto “Primo Levi” 

assente 

 
 

Egr. Vicario Unità Pastorale 

Don Riccardo Bergamaschi 

 

 
Egr. Presidente Agenzia Formativa 

Stefana Roberto X 

 
 

Egr. Presidente del Comitato Genitori “Polo Ovest”  

Ghidini Monia X 

 
 

Egr. Presidente del Comitato Genitori “Polo Est” 

Pop Ionela Anamaria X 

 

 
Claudio Gnutti, Ass. Lavori Pubblici X 

 

 

 

Verbalizza la Responsabile AREA Servizi alla Persona Dott.ssa Laura Staffoni – 



 

All’ODG: 

1) Analisi delle iscrizioni 2022/2023 

Facchinetti: apre la riunione, ringraziando i presenti per la disponibilità a partecipare all’incontro e cede la Parola a 

Staffoni per una prima analisi dei dati delle iscrizioni. 

 

Staffoni: Spiega la lettura dei tabulati forniti al TT e chiarisce che, da un confronto con la Presidente del Comitato 

Genitori Polo Ovest Monia Ghidini, sono state introdotte alcune correzioni ai dati in modo da fare chiarezza alle 

proiezioni fornite.  

Focalizza l’attenzione sulle proiezioni fatte sulla base delle nascite, fornendo un quadro preciso sulla composizione 

degli Istituti fino all'AS 2027/2028. Il calo demografico risulta inarrestabile e preoccupante ed è questo il dato da 

considerare per le future scelte. 

 

Facchinetti: aggiorna il TT di quanto sia stato importante il lavoro svolto in sinergia con la Scuola ed, in particolare, con 

il Comitato Genitori Polo Ovest e Dirigente Scolastico al fine di dare tutte le corrette e puntuali informazioni ai genitori 

e condividerne le scelte. Per l’A.S 2022/2023, seguendo ancora il criterio delle iscrizioni non partirà la Prima a Gazzolo. 

Le famiglie sono state coinvolte e si ritiene che i criteri alla base anche delle future scelte siano ormai stati recepiti 

dalle famiglie. Ribadisce che il Plesso di riferimento  resta La Caduti per la Patria  ma che, fino alla conclusione dei 

lavori, si procederà nella direzione fino ad ora intrapresa e condivisa (iscrizioni). 

A tale riguardo cede la parola all’Ass. ai LLPP Claudio Gnutti per un aggiornamento sull’andamento lavori nei plessi 

interessati. 

 

Gnutti: illustra al TT la situazione dei lavori ma, soprattutto, pone alcune importanti criticità che sono sempre più 

evidenti in questo momento: l’aumento dei costi delle materie prime e la conseguente difficoltà a mantenere  in 

essere gli appalti senza una forte maggiorazione dei costi. 

Tale grave situazione porta alla conseguenza di un rallentamento dei lavori  e di una impossibilità di capire la data 

dell’effettiva ultimazione, sia per il POLO GNUTTI/SENECI che per Caduti per la Patria. 

Questa situazione porta, di conseguenza, alla impossibilità di dare una data di chiusura dei plessi periferici. 

Ovviamente nessun lavoro di sistemazione e di adeguamento verrà posto in essere ai plessi in futuro interessati alla 

chiusura. 

 

Facchinetti: alla luce di quanto dettagliatamente esposto dall’ASS. Gnutti è evidente che l’unica scelta da fare è quella 

che si sta intraprendendo in questi anni, ovvero: finchè i Plessi di Caduti per la Patria e Senesi non saranno ultimati 

non sarà possibile fare scelte di chiusura ma si terrà conto del criterio delle iscrizioni. 

 

La Rocca: quanto appena illustrato dall'Ass. Gnutti fornisce un chiarimento per le prossime scelte. Appare chiaro che 

non si può mettere in pratica quanto richiesto dalle famiglie di conoscere in tempo le sedi scolastiche da chiudere 

finchè non si avrà certezza dei tempi di ultimazione dei lavori nei due poli di riferimento. 

 

Zavaglio: Chiede ancora di rivedere la possibilità di portare l’articolazione oraria di Gazzolo alla Caduti o di mantenere 

la partenza delle classi  prime in tutti i Plessi periferici. 

 

Prontera: ritiene ormai assodata la linea intrapresa e non ritiene utile ritornare su argomenti ormai consolidati. Il 

Plesso di riferimento è Caduti per la Patria e le due classi prime non vengono messe in discussione, finchè non saranno 

ultimati i lavori che consentiranno la chiusura dei plessi periferici il criterio è quello delle iscrizioni. 

 

I Componenti del TT si dichiarano d’accordo su quanto esposto. 

 

Facchinetti: si ritiene soddisfatto del lavoro svolto da tutti i componenti del TT dai Comitati Genitori ai Dirigenti e 

propone di presentare alla cittadinanza    il Piano Per la Scuola di Lumezzane in una pubblica assemblea. 

 

 

L’incontro si conclude alle ore 13.00 

 

Firmato 

L’Assessore alla Pubblica Istruzione La Responsabile Area Servizi alla Persona 

  Dott.ssa Laura Staffoni 
           Documento firmato digitalmente 



 


